Patricia Gerlach gewinnt Meistertitel

Karate Landesmeisterschaft

Bei der Karate-Landesmeisterschaft der Leistungsklasse in Oberhausen gewann Patricia Gerlach vom Karateverein RuhrDojo in der Gewichtsklasse -68 kg den Titel.

Tim Koenemann (-84 kg), der erstmalig in der Leistungsklasse startete, zeigte gegen die starke Konkurrenz ein gutes Turnier und verlor nur denkbar knapp seinen Kampf um den Platz drei. "Es ist für ihn ein guter Einstand in der Leistungsklasse", lobte Cheftrainer Wolfgang Henkel. "Tim hat mit seinen 17 Jahren noch großes Potential."



Landesmeisterin: Patricia Gerlach vom RuhrDojo. Foto: privat